



MÁS CLARO QUE EL AGUA



-ULTIMATUM CÓSMICO-



**¿Quién es el ser humano?
¿De dónde viene y qué hace aquí?**

**Desarrollo, Compilación y Traducción:
The Priest of the Wissahikon**

Julio de 2021

**Ampliado:
Diciembre de 2021**



INTRODUCCIÓN

No teman conocer los contenidos de esta página web, aunque inicialmente piensen que puedan derrumbar sus actuales creencias y elijan ignorarlos; porque si es así, sólo escaparán temporalmente de un conocimiento liberador y será ya tarde cuando lleguen acontecimientos posteriores que les mostrarán su error; y además, ignorando ese conocimiento, nunca podrán liberarse de las cadenas que les atan y limitan, puesto que desconocen cómo lograrlo.

En este cuaderno se aúnan diversas alertas, sobre algunos errores serios de la sociedad humana actual, junto con la confirmación del momento crítico que vive la humanidad del planeta en estos tiempos que se pueden considerar finales.

Pueden eludir conocer este contenido, aunque no lo aconsejo. La ignorancia no exime de la pena, reza un dicho muy conocido.

Atrévanse pues a seguir leyendo los contenidos generales también, aparte de los de este cuaderno, y podrán conocer las explicaciones necesarias que les aclararán los porqués de lo que no les guste en principio.

Entonces tendrán un criterio más cabal para tener en cuenta o no la importancia de estar informados. No juzguen desde el desconocimiento y la miopía.

El resto del contenido de la entera página web, desarrolla con mucho más detalle el contenido de este cuaderno y otros muchos contenidos reveladores.

Sepan que no hay 'camino de rosas**' ni fáciles para llegar a la meta para la cuál aceptaron tomar cuerpo humano en tiempos muy lejanos ya.**



Se encuentran en esta aula terrestre repitiendo cursos, vida tras vida y muerte tras muerte, para cumplir un gran compromiso inicial olvidado, y para alcanzar una meta perdida de vista, que ni siquiera sueñan que existe, ya que el límite de tiempo concedido, se puede estar acercando a su fin.

Atrévase a conocer lo que antes no se les dijo abiertamente, sin tapujos, mutilaciones ni añadiduras de conveniencia, y sean capaces de llegar a ser libres por fin y para siempre al saberlo.



¿Por qué les recomiendo esto?



Porque llega o llegará un momento en la vida de todo individuo en el que se preguntará:

¿Quién soy Yo, de Dónde Vengo y Por Qué estoy aquí?

Y debe conocer las respuestas **que tuvo ya en el inicio de su llegada a la Tierra hace millones de años y olvidó después**, sumergiéndose en el pozo profundo del error y la ignorancia, que hizo de su vida un infierno, en este planeta.



Estas preguntas, ocuparon las mejores mentes del mundo durante miles de años, y han sido el problema más desconcertante de la filosofía y la metafísica; y todavía sigue siendo para muchos, una de las preguntas más incontestables.

Y lo que es peor, seguirá siéndolo, pues si no hay una explicación plausible y convincente sobre:

.-¿Quién es el ser humano?,

.-¿De dónde viene y por qué se encuentra en la Tierra?

Su vida apenas puede tener un propósito significativo y claro, pues ignora que hay un objetivo que debe llegar a



alcanzar, y al que debe y puede dirigir concienzudamente sus energías y sus esfuerzos para lograr realizarlo.

En los siglos transcurridos, diversos individuos han intentado resolver el problema; cada uno, por supuesto, según sus luces:

-**El filósofo** argumentando sobre la lógica y, a menudo, sobre el "nooumenon" (*el pensamiento en la filosofía de Kant*);

.-**El divino** sobre las creencias religiosas fijadas por los sínodos, y

.-**El científico** sobre los hallazgos del microscopio y su tubo de química.

En cada caso, sin embargo, allí donde había honestidad y probidad intelectual, se acababa reconociendo que la enseñanza, a lo sumo, **no era más que una hipótesis**, sin tener un conocimiento concreto en el que pudiera basarse la Verdad.

Incluso los Grandes Mensajeros y Avatares Divinos que, a largos intervalos de tiempo fueron enviados a la Tierra, en un esfuerzo por mejorar el destino del ser humano, no se expandieron más allá del camino hollado; no porque lo ignoraran, **sino porque la Ley Cósmica no Se lo permitió, debido a la recalcitrancia humana.**

Así, el asunto se prolongó durante miles de años y habría continuado de ese modo durante muchos más, si un acontecimiento inesperado, allá por 1952, no lo hubiera desmoronado desde su base.

Llegó de repente y sin previo aviso **-como un rayo desde un cielo despejado-** encontrando incluso a la Jerarquía Espiritual del Planeta sin estar preparada para afrontarlo.

Vino de la Ley Cósmica, diciéndole a la Élite de la Jerarquía Espiritual, que había llegado el momento de que nuestro Universo, junto con el resto de los Sistemas Solares



de nuestra Galaxia, avanzasen a una esfera más alta de la Evolución Cósmica, llevando con ellos a todas las Cadenas Planetarias que están calificadas para este avance, y dejando atrás a cualquiera de los Planetas que en la clasificación final no se encontrasen aptos.

Entre los cuarenta y nueve Planetas de esta Galaxia implicados, ***fue la Tierra la que no se encontró apta ni capaz de aprovechar esta oportunidad***, que ocurre una vez en muchos millones de años.

A lo anterior, se le dio un límite de tiempo de veinte años, no sólo para que el ser humano se mejorara a sí mismo, sino también para permitir que Sanat Kumara regresara a Su Propio Planeta Venus, de donde vino hace 4.500.000 años ***para salvar a la Tierra de su entonces "Inminente Disolución"***.

Si ella, la Tierra, ***durante la crisis actual***, no cumpliera con el Edicto Cósmico, otra ***"disolución inminente"*** estaría a la vista.

Para la Jerarquía Espiritual, cuyos esfuerzos fracasaron en los últimos millones de años, para mejorar a la recalcitrante humanidad, veinte años eran sólo una gota en el océano.

Temerosos de la situación y comprendiendo que del mundo de los seres humanos podría venir poca o ninguna ayuda, volvieron Sus pensamientos hacia arriba y, en un serio llamamiento, pidieron ayuda al Cosmos.

El Amor es el poder cohesivo del Universo, y los Seres Cósmicos de prácticamente todos los Sistemas Solares de nuestra Galaxia de -Alfa y Omega-, respondieron al llamamiento de la Jerarquía.

Ofrecieron su Luz, su Energía y su Amor para salvar a la Tierra.



Pronto comenzó en la Tierra uno de los mayores movimientos de elevación que jamás se haya intentado en ningún Planeta.

Aumentó en ímpetu y poder, y a medida que pasaba el tiempo, mostró resultados evidentes bajo la guía directa del Maestro Ascendido Saint Germain, Chohan del Séptimo Rayo, bajo cuya influencia está este Planeta durante dos mil años.

No se trataba de una mera actuación de "**elevación**", sino de una operación quirúrgica de envergadura, que requería un tratamiento sin precedentes, según las necesidades del momento.

.-Comenzó con una innovación radical, como el uso de '**rayos**' (**energías de luz especializadas**) para despertar la conciencia dormida de muchos de los miembros avanzados de la raza.

.-No se detuvo ahí, sino que fue más allá, y para ayudar a transmutar gran parte de la responsabilidad Kármica del individuo, se puso en acción **la Llama Violeta Purificadora**.

.-Los Retiros de los Maestros, hasta ahora abiertos sólo a los discípulos aceptados, se abrieron de par en par ahora a todos los estudiantes.

.-Un llamamiento hecho a la Ley Cósmica permitió muchas otras Dispensaciones, **siendo una de ellas la creación de un pequeño Planeta menor, de vibración inferior a la de la Tierra**, donde los miembros más involutivos de la raza (**incapaces de corregirse, rebeldes o recalcitrantes**) serán trasladados allí, **tras su fallecimiento**, y así, al **suprimir** su presencia aquí, **no impedirán el progreso de los demás**.

.-Otra de las dispensaciones más importantes y significativas que permitió la Ley Cósmica, fue la apertura a las gentes de la Tierra, del "**Libro del Conocimiento**", por el



que se permitió que la información, hasta entonces retenida, **se diera libremente al mundo.**

Comenzó con Maestros Ascendidos y Seres Cósmicos dando discursos y alocuciones a los estudiantes, y **a otras personas dispuestas a escucharles en sus cuerpos más finos, en los Retiros de los Maestros, (mientras duerme el cuerpo físico).**

Pronto se expandió a publicaciones escritas en las que sólo contribuían los Maestros Ascendidos y los Seres Cósmicos y sobre temas relativos a la **'Ley de la Vida'** y a la **'Evolución Superior'** de los seres humanos.

Así, lo que las mentes más agudas del mundo trataron de aprender, y fracasaron durante miles de años, se puso ahora a disposición de todo buscador.

El ser humano ha recibido por fin el auténtico **'Conocimiento Cósmico'** sobre **'Su Ser'** -y sabe ahora, plenamente, con claridad y con verificación Divina, **de dónde viene, por qué está aquí y cuál es su destino final-**.

Se complementa lo dicho hasta aquí con este otro texto bajo el título de:

ULTIMATUM CÓSMICO (Versión 1)

El propósito de un Ciclo Cósmico de 14.000 años es nutrir los centros creativos de una raza raíz, haciendo posible que cada miembro haga la Ascensión.

Cada Ciclo Cósmico se divide en siete Ciclos Menores de 2.000 años cada uno.

Las tres primeras razas raíces de la humanidad ganaron la Ascensión en el tiempo señalado.

Este período de tiempo de cerca 50.000 años se llamó **"El Jardín del Edén"**.



La "**Caída del Ser Humano**" ocurrió durante la evolución de la Cuarta Raza Raíz, hace alrededor de **4,5 millones de años**.

Miembros de las Razas Raíces Cuarta y Quinta todavía permanecen sobre la Tierra, sin haber obtenido la victoria de la Ascensión.

Se ha permitido encarnar a algunos de las Razas Sexta y Séptima hace pocos años.

Solamente existe Perfección Divina sobre los otros planetas de nuestra Galaxia y todos ellos están listos para la próxima fase del plan divino de la Galaxia, que se conoce como "**la Inhalación**".

Durante esta fase, todos los Planetas cambiarán sus órbitas, trayéndolos un paso más cercano a sus Soles respectivos.

Después de que todos los Planetas hayan entrado en el aura de sus Soles respectivos, todos los Soles entrarán en la órbita de Alfa y Omega, quienes gobiernan el Sol Central de esta Galaxia.

Por ser demasiado bajas sus vibraciones, la Tierra no se ha calificado para la "**Inhalación**", por lo cual, la Tierra, ha frenado el progreso de la Galaxia durante millones de años.

En 1952 la Gran Hermandad Blanca recibió un ultimátum desde el Sol Central, el Cual, en esencia, contenía las siguientes disposiciones:

.-1

La cuota de Luz para el Planeta debía aumentar en un período de tiempo de veinte años, para permitir que Sanat Kumara fuera liberado de su auto-exilio en la Tierra, para regresar a Venus.

Durante más de dos millones y medio de años, este magnífico Ser Divino observó la Tierra, siendo testigo del



surgimiento de grandes civilizaciones, sólo para verlas degenerar.

Los habitantes de la Tierra tendrían que compensar o devolver la cantidad de energía perdida, cualificándola armoniosamente para la partida de Sanat Kumara.

Si esto no se pudiera lograr, el planeta sería destruido.

Se explicó que Sanat Kumara debía estar con su planeta, Venus, que iba a sufrir, junto con la Tierra, el primer paso de la Inhalación Cósmica.

.-2

Toda vida sobre el Planeta, incluyendo la humanidad, ángeles y el reino elemental, debían ser preparados para la **"Inhalación"** la cual no se podría posponer más tiempo.

No fue dada ninguna fecha específica para este paso, **pero fue enunciado o expresado claramente que la "Inhalación" era inminente.**

.-3

Todos los Espíritus Guardianes de la Tierra, que vinieron a este Planeta hace millones de años, y que cumplieron la tarea como padres para la Tierra, necesitaban retornar a sus hogares planetarios originales.

Como consecuencia del Edicto y en respuesta al mismo, la Jerarquía Planetaria lanzó un **S.O.S**, que fue oído por la Galaxia entera.

Millones de individuos desde otros Sistemas se ofrecieron a encarnar en la Tierra, aunque solamente les fue dada esta oportunidad a 1000, por el Consejo Kármico de nuestro Planeta.

Esto significa que, en este momento particular, **La Tierra no sólo tiene el beneficio de la radiación y bendiciones de las Grandes Esferas, sino además ¡la visita real de estos Grandes Seres Mismos, que están ayudando**



(encarnados sin privilegios ni excepciones, y aguantando penalidades sin culpa, para el bien de todos)!

Los Reinos Angélico, elemental y humano fueron informados del Edicto Cósmico.

El Amado Maha Chohan, en un artículo titulado, **“La Suprema Importancia de la Hora”**, (15 de mayo de 1952), alertó a los estudiantes de 'El Puente a la Libertad' como sigue: “Las vibraciones de cada uno de los siete planetas de nuestro Sol físico deben ser aceleradas, para permitir que cada planeta entre y se mantenga en la órbita del planeta graduado.

Grandes Seres están dedicados a la tarea de acelerar las vibraciones de esos Planetas, y nosotros **DEBEMOS** preparar nuestro Planeta y su gente.

Nosotros estamos, por tanto, y necesariamente, **FORZADOS** a llegar a la humanidad rápidamente (*conectar*), **CON TODA ELLA**.

Para este momento, hemos invertido en ustedes, nuestro amor, nuestra vida, y nuestra radiación, y **ESPERARÉ TODA AYUDA EN EL EMPUJE CÓSMICO DE LA HORA**.

TODOS LOS DEMÁS PLANETAS DE NUESTRO SOL YA HAN SEÑALADO "LISTO".

Sin embargo, el Cosmos debe esperar a la Tierra, y nosotros **DEBEMOS TENER PRONTO ESA SEÑAL DE 'AVANCE'** desde los corazones de los seres humanos.

"AYÚDENNOS A ACELERAR ESE DÍA".

Del mismo modo, los Siete Arcángeles fueron orientados por la Junta Kármica con respecto a la evolución más rápida del Reino Angélico; y los Grandes Señores Dévicos fueron avisados con respecto a la aceleración de los reinos Natural y Elemental.





ULTIMATUM CÓSMICO (Versión 2)

LA TIERRA ANTE LA INHALACIÓN

El propósito de un Ciclo Cósmico de 14,000 años es nutrir los Centros Creativos de una Raza Raíz, que permite a cada miembro hacer la Ascensión.

Cada Ciclo Cósmico Completo se divide en Siete Ciclos menores de 2.000 años cada uno.

Las primeras tres Razas-Raíces de la humanidad obtuvieron la Ascensión en el tiempo señalado.

Este período de tiempo de alrededor de 50.000 años, se conoció como **"El Jardín del Edén"**.

La **"Caída del Ser Humano"** ocurrió durante la evolución de la Cuarta Sub-Raza de la Cuarta Raza Raíz, **hace aproximadamente 4 millones y medio de años**.

Los miembros de la Cuarta y Quinta Razas Raíz están todavía en la Tierra, sin haber logrado la Victoria de la Ascensión.

Hace pocos años, se ha permitido encarnar a algunos seres de la Sexta y Séptima Razas Raíces.

En los otros Planetas de nuestra Galaxia sólo existe la perfección de Dios, y todos los planetas están listos para la siguiente fase del Plan Divino de la Galaxia, llamado **"Inhalación"**.

En esta fase, todos los planetas cambiarán de órbitas, trayendo a cada uno más cerca de sus respectivos Soles.

Después que todos los planetas entren en el Aura de sus respectivos Soles, todos los Soles entrarán en la órbita de Alfa y Omega, -el Sol Central de esta Galaxia-.

Las vibraciones de la Tierra son demasiado bajas, y no está cualificada para la **"Inhalación"**.

Por ese motivo, la Tierra ha estado frenando el progreso de la Galaxia durante millones de años.



En 1952, la Gran Hermandad Blanca recibió un ultimátum del Sol Central, que disponía se hiciesen los cambios necesarios para formar parte del gran cambio que supone la Inhalación.

De lo contrario podría ser desintegrada. Parece estar superado en parte el cambio.



Aunque casi iguales en contenido, hay algunas informaciones complementarias entre uno y otro texto.



IMPORTANCIA SUPREMA DE LA INHALACIÓN PARA NUESTRO PLANETA TIERRA

Después de siglos de oscuridad, el Planeta Tierra y Su Gente está ahora erguida ante el umbral de una Luz que nunca retrocederá de nuevo, sino que crecerá hacia, y dentro, del **Eterno Día Cósmico**, en el cual la manifestación más completa de los planes potenciales para la Tierra y su humanidad, estarán comprendidos y se harán manifiestos con toda evidencia.

En este proceso del **Gran Día Cósmico**, la **Gran Ley Cósmica requiere que los Soles del Sistema Solar retornen al Sol Central de la Galaxia.**

Por tal motivo cada Sol comienza a regular Su fuerza centrípeta, con objeto de equilibrar los Planetas pertenecientes a Su sistema.

El Planeta Tierra ha tenido inclinado Su eje durante muchas Eras, y está respondiendo ahora a la atracción magnética de nuestro Sol -desde los corazones de Helios y Vesta- cuya fuerza está enderezando gradualmente el eje.

Esto se está haciendo gradualmente con amoroso cuidado, para que las grandes capas de los hielos polares



no se desplacen violentamente, con resultados de aflicción sobre la superficie continental del Planeta.

Cada uno de los Siete Planetas de nuestro Sol físico, debe ser acelerado para entrar y mantenerse por sí mismo en la órbita del planeta que se gradúa, y cuyo lugar pasa a ocupar.

Son destinados Grandes Seres a la tarea de acelerar las vibraciones de estos planetas; y **NOSOTROS** a quienes nos concierne la responsabilidad de la Tierra, **-DEBEMOS preparar nuestro planeta y su gente para vibrar al nivel de la actual Perfección de Venus-**.

Nosotros estamos, por tanto, en la forzada **NECESIDAD** de contactar a la humanidad rápidamente... **A TODA ELLA.**

Y también **SANAT KUMARA** debe ser liberado para la Iniciación de Su Propio Planeta.

(N.T. Sanat Kumara ya ha sido liberado hace años).

Ustedes fueron preparados para esta hora, y para este momento hemos invertido en ustedes Nuestro Amor, Nuestra Vida, Nuestra Radiación, y **YO ESPERARÉ TODA SU AYUDA** ante el Empuje Cósmico del Momento.

¡Cada otro planeta de Nuestro Sol ya ha puesto su cartel de **'listo'**!

No obstante el Cosmos debe esperar por la Tierra, y Nosotros debemos obtener rápidamente ese rótulo de **'seguir adelante'** dentro de todos los corazones de los seres humanos.

¡AYÚDENNOS A ACELERAR LA LLEGADA DE ESE DÍA!



HABLA EL MAHA CHOHÁN

-Extracto-

...las vibraciones (en la Tierra) están elevándose.



De modo que ustedes pueden observar lo esencial que es, que de algún modo, Nosotros podamos transmitir a toda la humanidad, y especialmente al cuerpo de estudiantes, la necesidad de acelerar los electrones de los cuerpos emocional, mental, etérico y físico.

Hay diversos modos y medios de acelerar la acción vibratoria de los cuerpos internos y de la carne.

Uno de los más grandes medios naturales, es a través de la respiración rítmica, que se les ha enseñado a los estudiantes para el uso de las clases de la Transmisión de la Llama.

Cuando ustedes conducen esa energía al interior de la Llama en sus corazones y la exhalan, comienzan a entrar en armonía con el ritmo natural que existe en todas las actividades de la naturaleza; en el amanecer y crepúsculo de su Sol; en la elevación y descenso de la ola; en el cambio de estaciones ¡-ese ritmo absoluto, e intacto-!

Las Eras Doradas fueron épocas en las que el ritmo de la vida natural fue respetado absolutamente en la respiración y en cada faceta de expresión, y fue cuando la humanidad tuvo la mayor paz, mayor iluminación, mayor salud del cuerpo, y mayor opulencia.

¡La totalidad de la Ley de la Vida es el Ritmo de Magnetización y Radiación! (Exhalación e Inhalación).

.-Si hay demasiado poder de magnetización y no hay igual radiación de bendición, se rompe el ritmo.

.-Si hay demasiada bendición y gestión, sin suficiente magnetización del poder desde la Fuente de todo Bien, -gracias al cual viven ustedes-, hay reducción drástica y excesivo cansancio, desintegración, desarmonía, etc.

Con objeto de prestarles la máxima ayuda en este Empuje del momento o **proceso de Inhalación**, y de acelerar las vibraciones en ustedes mismos y expandirlas a la humanidad,



Yo les pido que hagan un esfuerzo extra para mantener el ritmo armonioso en su voz, su trabajo, su servicio, su adoración y su realización.

Eso me posibilitará radiarles Mi Presencia Confortadora y estimular el Espíritu Santo en todo lo que contacten.

¡Y ahora, Yo les doy la Bendición del Espíritu Santo, pidiéndoles que recuerden prestarme su amable atención, recordando siempre que, ***EL EJEMPLO ES MÁS IMPORTANTE QUE NINGUNA PROFESIÓN DE FE!***

El Maha Chohan



TEMAS DELICADOS Y TABÚES

Puestos en Claro, para Mentes Receptivas



Hay temas incluidos en toda esta página web ***con información tan distinta y no conforme con la que encontraron hasta ahora en sus vidas diarias***, que la primera reacción por parte de algunos lectores o buscadores, les puede llevar a cerrar la página sin más, perdiendo una oportunidad de informarse, al menos, que puede ser única para su propia liberación.

Muchos prefieren seguir ciegos, sin querer saber ni oír, ahogándose con sus penalidades y depresiones, y sumergiéndose cada vez más profundamente en sus vicios y errores también, de cuya situación podrían salir conociendo las causas.

Y si actúan así, debido a que su libre albedrío es sagrado y dado por Dios, nadie puede obligarles a cambiar, ni debiera hacerlo nunca. Es válido informar, pero no forzar ni obligar.

¡Piénsenlo bien si ese fuese su caso!





Uno de los muchos temas que no les gusta tocar y echa para atrás a casi todo ser humano, porque no coincide con sus puntos de vista actuales y desenfocados, y por tanto miopes todavía, es cuanto tiene relación con la pareja humana, y con el sexo y su uso.

Las múltiples lamentables aberraciones actuales practicadas, aparte del uso considerado como '**normal**' sin serlo así exactamente, ***no se ajustan a la Ley Superior, ni al propósito de nuestro paso por la Tierra, que solamente es un aula donde graduarse, cumpliendo una meta Divina, que no se ajusta a lo que conocen; pero que a causa de su desconocimiento, dan por normal o relativamente bueno sin serlo.***



Debiera saberse por ejemplo que:

.-La ***Primera 'Caída del ser humano'*** se debió a su inocencia o ingenuidad inicial, y fue contaminado por seres traídos de otros lugares siderales, que habían perdido el rumbo y se volvieron malvados, siendo traídos aquí entre nosotros, para ser redimidos por una humanidad entonces pura y correcta.

Entonces, copiando poco a poco su maldad, los seres humanos perdieron de vista su Poder Divino inicial, para crear el cuerpo de sus hijos mediante los rayos conjuntos de ***Amor femeninos*** y los de ***Poder masculinos***. Poderes en ambos, que aún poseen sin saberlo ahora, y que ***sigue siendo el que se usa en todos los demás planetas del Cosmos.***

.-La ***Segunda 'Caída'*** y quizá más grave y brutalmente agravada en estos tiempos, se inicio al perder la memoria de esos poderes, ***cuando se les tuvo que activar y enseñar a usar el sexo, sólo para la creación de cuerpos humanos, por haber olvidado el modo anterior. Sólo para eso, o la humanidad hubiera desaparecido del Planeta.***



Como algo constructivo que era para facilitar la evolución, que entonces comenzaba a estancarse, tenía una recompensa placentera y agradable, como ocurre con cuanto diseña la Divinidad. ***Eso era y formaba parte de la formación de la Unidad Familiar Básica de entonces.***

Pero esa actividad agradable, usada después sin límites y de mil modos incorrectos hasta hoy día, permitió y permite a la fuerza negativa, desbaratar la ***Unidad Familiar Básica***, que debiera existir siempre, llevando a las gentes a todo tipo de usos y abusos, tragedias y serios errores graves, que hacen más difícil su camino de liberación kármica, agravando siempre sus posibilidades futuras y haciendo más penosa la vida actual de todos.

En vez de buscar solamente ***el primer y único objetivo inicial***, la humanidad buscó mayormente el placer del uso sexual, y gasta el mayor porcentaje de Energía Divina en ello, quedándole muy poca para cumplir su objetivo verdadero de ***demostrar la Divinidad de su Ser Espiritual Individualizado y Ascender como Maestro de ese 'cuerpo-instrumento'***, dejando de ser esclavo de él, como es ahora.

Siendo simplemente incorrecto y equivocado ese uso actual más allá de su propósito verdadero, imaginen cuánto más equivocadas son estas otras actividades y hechos:

.-Llegar al aborto, que es una consecuencia de ese uso excesivo, y ***una falta de responsabilidad*** para esa vida entrante, a la que se priva de una necesaria encarnación para proseguir su proceso evolutivo; y cuya acción hará que quienes lo practiquen y quienes colaboran voluntariamente en él, ***sufren en el futuro abortos, hasta unas ocho veces, sin posibilidad de poder nacer o encarnar, retardando años o siglos su propia posibilidad de proseguir su propio proceso evolutivo...***



.-La infidelidad de pareja, causando dolor y tristeza al otro cónyuge (compañero o compañera), a los hijos, y a los familiares, y hasta a sus buenas amistades; creando un karma futuro, igual de desagradable para quien así lo hace ahora; y teniendo que sufrirlo algún día futuro en su propia vida y cuerpo, porque le harán lo mismo...

¿Saben de algún hijo o hija que no sufran al ver separarse a sus padres?... Serán responsables de sus traumas

.-Todo otro uso del sexo fuera del propósito original, (como la homosexualidad y el lesbianismo) tiene su origen en errores del pasado, por haber decidido voluntaria y morbosamente, practicar el sexo con otros seres humanos del mismo sexo, aburridos y cansados de hacerlo con la pareja del sexo contrario.

Muchos seres humanos de cada sexo que ahora lo practican, creen que se debe a errores genéticos o de otro tipo, de los que además se creen víctimas; y predicán su derecho a ser así, porque ellos lo dicen; e incluso se vanaglorian pública y ostentosamente de su condición, exigiendo a sus gobernantes derechos y reconocimientos oficiales; pero deben saber que traen con ellos esa tendencia adquirida, para ***CORREGIRLA Y NO PARA AGRAVARLA***, porque se metieron voluntariamente en esa situación.

Bastantes lesbianas y homosexuales, sienten el peso y voz de su conciencia, porque de alguna manera intuyen que hay una causa detrás de su situación, y eso les avergüenza en algún grado; pero nadie les explicó hasta ahora la causa verdadera, de forma abierta y clara, que les pueda ayudar.

A veces, incapaces de soportar su situación, se quitan incluso la vida, lo cual es otro serio error también.

Pero otras y otros, que tienen la conciencia muy amordazada, pasan de todo, y no será para su bien definitivo.



Sirva pues esta información de ayuda, y sepan que existe el Perdón Divino y la posibilidad de enmendar lo que no es correcto ni lo fue nunca, mediante todo el Conocimiento dado por Seres Divinos, que antes fueron humanos y alcanzaron su Libertad Eterna. Ellos saben de lo que hablan, por haberlo experimentado antes.

Todo este texto es un resumen tan sólo.

Echen las pestes y descalificaciones que quieran contra esta información, si les disgusta y no están de acuerdo con ella, pero eso no cambiará lo incorrecto a lo correcto.

Sepan que:

.-Todo lo que se siembra se recoge, y

.-Lo que se ata en la Tierra atado queda en el Cielo...

.-¿Creen que es o fue un mito de la Biblia, el relato sobre Sodoma y Gomorra?... ¡Piénsenlo bien!...

.-¿Qué pasaría en el planeta si todos los hombres y todas las mujeres pasasen de repente a ser homosexuales y lesbianas? ¿Cuánto tiempo duraría todavía la vida humana sobre él?

.-Ellos mismo necesitaron un padre y una madre...

.-Todos los seres humanos atrapados en esta situación sexual diferente a la de sus cuerpos actuales, merece respeto, tolerancia y misericordia, aunque no aplausos.

.-A quienes no estén de acuerdo con toda esta información, pero son buenas personas, se les pide que sigan el camino elegido con toda la paz posible que puedan, según su libre albedrío... hasta que la Luz en el Corazón les ilumine y su mente humana pueda aceptar iniciar el cambio...





.-A su vez, y en general, debido al uso del sexo más allá del verdadero y único uso para el que fue creado, **no debería ser muy difícil sospechar cuál es el origen de ciertos cánceres y tumores, tanto inferiores como superiores**, tan extendidos hoy día, así como de la decrepitud creciente al paso de los años, camino de la ancianidad, ya que **toda actividad o causa tiene un efecto**.

Y el efecto en este caso, **no es solamente el estancamiento del proceso evolutivo personal**, sino también **la pérdida de la salud**, al malgastar gran parte de las energías de Vida recibidas desde nuestro Ser Divino Individual.

Por todo ello:

.-Hay algo más en la vida que **crecer simplemente con la idea del placer**, o de satisfacer los apetitos y de esforzarse por gratificar todas las actividades de los sentidos en cuanto es posible hacerlo, al comenzar la pubertad, como si se fuera simplemente un animal.

.-Cuando crecen, en la niñez, los padres, las escuelas y los institutos, les transmiten diversas impresiones e ideas falsas sobre la vida y su objetivo, que a menudo dan lugar a decepciones, desilusiones, golpes duros más adelante, y para muchos, **un verdadero desastre**.

.-De la misma manera, se engaña a los jóvenes haciéndoles creer que el romance y el matrimonio, son el principal objetivo para producir la felicidad eterna, y que por lo tanto es la meta de la vida; y puesto que eso es falso en una cierta medida, en la gran mayoría de los casos **acaba en algo bastante menor que la felicidad, o bien en tragedia**.

(Realmente la meta de la vida humana es **EVOLUCIONAR**, dentro de un modo de vivir que tiene unas reglas de armonía y respeto, que ahora se pasa de ellas, y que



*debieran llevarnos a cumplir el propósito verdadero por el cuál se encarna y se prueba a lograrlo desde hace 4,5 millones de años hasta conseguir **Ascender**).*

.-Y las deformaciones en la formación de los jóvenes, se les inculca desde muchos ángulos:

*.-En el hogar, **-incluso cuando ocurre lo contrario entre los padres-**.*

*.-También a través de **la literatura, las historias de ficción, la televisión y las películas**, además de la conciencia de las masas, bastante convencidas de no estar haciendo mal.*

*.-Luego, cuando se casan, o se unen en concubinato, y descubren por las malas, que no todo es un **"camino de rosas"**, sus mayores se encogen de hombros, diciendo que cada uno tiene que descubrirlo por sí mismo y aprender.*

*.-En el matrimonio o pareja de hecho, suelen tener que hacerse bastantes ajustes. **Y para la gratificación de los sentidos, casi todos están dispuestos a hacerlo.***

.-Los esquemas y planes aceptados en los planos no visibles antes de encarnar**, con quien ha de ser su pareja e incluso sus hijos, **los incumplen y rompen irreflexiva e ignorantemente**, y todos ellos, tarde o temprano, ven truncados sus propios planes evolutivos para esa encarnación, creando muchas angustias en su fuero interno y depresiones, **además de serias dificultades a esas otras almas que deberían ser parte de su vida y familia.

.-Mucha de esta juventud, mal orientada, se ve expuesta a caminar después por la vida, de fracaso en fracaso, de separación en separación y de divorcio en divorcio... sin conocer la verdadera causa que les lleva a esa situación.

Aún cuando terminen encontrando finalmente una pareja estable, con la que puedan congeniar, no cumplen el propósito y plan de su vida con relación a su propio karma, y



habrán de repetir encarnación algún día futuro, con la persona que estaba prevista en los planos invisibles, antes de encarnar, para armonizar diversos aspectos entre ellos y los hijos previstos, que quedan pendientes de hacerse.

Y por esas razones, esta vida actual será posiblemente una vida malgastada para su plan de evolución y liberación.

Nadie escapará a la corrección pendiente, aunque la retarde y retarde...

.-Ahora bien, si las gentes estuvieran dispuestas a hacer tanto ajuste cuando se trata de **buscar, conocer, y terminar aplicando el conocimiento correcto que existe sobre ese tema, lo mismo que en muchos otros de la vida también importantes y primordiales, para su propio avance en el camino de su evolución,** entonces podrían hacerse mucho bien a sí mismos y al resto de la humanidad, apresada mayoritariamente en esos y otros placeres de los sentidos, y cuyo disfrute disipador no es la meta verdadera de cada encarnación...

.-La oportunidad de estar al tanto de **TODO ESE CONOCIMIENTO** se dio abiertamente a las gentes del planeta desde principios de los años treinta del siglo XX, principalmente desde 1930 hasta 1961. Aunque hubo más aportes posteriormente.

.-Y ya que la Tierra está entrando en una órbita más elevada de evolución, o cambio total a niveles Superiores, junto con toda la Galaxia a la que pertenece, para la mayoría de las gentes que han elegido no dar esa obediencia a la Ley de su propio Ser (sino a esas conveniencias de los sentidos), se les está cerrando la puerta, porque su nivel evolutivo no alcanzará los mínimos requeridos.

Malgastan, y siguen haciéndolo, sus energías en placeres y actividades pasajeras y efímeras, ***sin alcanzar por***



lo menos ese 51% de Conciencia Crística que pide la Ley Superior para poder mantenerlos sobre el Planeta Tierra, con la agravante de que ni siquiera quieren saber cómo llevar sus cuerpos **hasta el punto requerido, para avanzar lo suficiente al menos, (incluidos los no visibles que también tenemos)** y permanecer como residentes aquí, hasta su liberación de limitaciones y penurias y hasta su redención definitiva.



Ocurren otras muchas cosas limitadoras en otros muchos temas de la vida, como por ejemplo:

.-El egoísmo incontrolado de todos, en mayor o menor grado, pero especialmente en quienes poseen mucho poder, y lo usan para agrandarlo, amasando riquezas que no comparten, o permitiendo abusos que dañan a millones de otros seres humanos que pasan hambre, miseria, pobreza, muerte, dolor, pérdida de su hogar, emigración forzada, etc., etc., etc., por esa causa.

.-Y esos errores son incluso mucho más graves que los acabados de relatar anteriormente, y más fáciles de superar y corregir también, que el tema de las relaciones de la pareja humana, donde el control de las emociones no es demasiado fácil para nadie.



Ojalá cada ser humano razonablemente sensible empiece su redención por lo que considere más atrasado o apropiado en su propio proceso evolutivo; y pida ayuda a su parte Divina para que le guíe en todo, a lo largo de esta andadura humana, para no tener que repetirla más.

Su parte Divina, o Espíritu Inmortal Individualizado, se conoce como: "***Magna Presencia I AM***" y responde desde dentro de sus propios corazones, si le piden ayuda y le prestan atención suficiente; y sean capaces de acallar las



voces estridentes de cuanto les rodea e invita a usar su vida y cuerpo como les da la gana, tal como lo manifiestan quienes dicen: "*mi cuerpo es mío y hago con él lo que quiera*".

NO ES SUYO DE NINGÚN MODO, SINO QUE ES EL VEHÍCULO TERRESTRE DE ESA PRESENCIA DIVINA INDIVIDUAL de cada uno. Es penoso ver su ceguera...

Sería y será muy triste que lo lleguen a comprobar en el futuro en sus propios cuerpos y vida, cuando tengan que sufrir los efectos de sus propios actos erróneos que hayan cometido o sigan cometiendo contra si mismos y contra sus semejantes.

Eso ocurrirá si no inician el camino de la corrección...



MÁS DE LO MISMO

Dios creó nuestros Seres ya inicialmente como una Pareja Unida, o Rayos Gemelos Complementarios, en los Planos Superiores, mucho antes llegar a decidir tomar forma humana.

Y cuando decidimos bajar a los planos densos o de la Tierra, para llevar a buen término nuestro propio ***Plan Divino de entrenamiento***, fue para vivir en pareja también, aunque no con la propia mitad original, temporalmente, ***mientras peregrinamos aquí abajo.***

Hemos compartido la pareja de otros Rayos Gemelos en todas las vidas vividas. Lo hicimos y hacemos desde un cuerpo masculino o femenino, según haga falta, hasta perfeccionarnos en cada caso como hombre o como mujer.

Conocimos y vivimos los pros y contras de cada sexo.

Los Hombres saben lo que es ser mujer, parir, cuidar niños y ser maltratadas o violadas y ver partir sus hijos a la



guerra; y las mujeres saben lo que fue ser hombre cometiendo exactamente, o de peor modo, los errores, vicios y excesos, que ahora **SÓLO** les adjudican a ellos, al mismo tiempo que las **otras actividades creativas** que facilitan la vida en general en la etapa masculina.

Cada sexo tiene sus cometidos muy definidos, aunque en estos tiempos locos y finales, con todo revuelto, haya quien corra tras una "**efímera REALIZACIÓN**" que seguramente no le corresponde y finalmente les defrauda y amarga.

¡¡Quién crea que está libre de culpas que tire la primera piedra!! Terminará cayéndole encima algún día.

Todos deben aprender a vivir con armonía y respeto, sin infidelidades masculinas o femeninas que siempre se pagan y sufren en las vidas siguientes. **NADIE ESCAPA A LAS LEYES SUPERIORES**, y así va aprendiendo el camino correcto, aunque lastimosamente.

Es malo el "machismo" e igualmente el "feminismo".

Y por desgracia también lo es todo aquello que acaba in "**ismo**". Son "**términos**" o invenciones humanas, que enmascaran la forma de actuar de las fuerzas siniestras, soliviantando de un modo u otro a todos los seres humanos.

Todo ello es una lucha contra uno mismo, porque en cualquier caso usó, usa y usará uno u otro cuerpo, según lo necesite su proceso evolutivo en las siguientes encarnaciones. ¿De qué se queja nadie, si se convierte en su propio verdugo futuro?

Cambiaron y seguirán cambiando de cuerpo hasta que nadie dañe ni luche contra el otro sexo, ni contra ningún otro ser humano, en ningún modo.



Todos los abusos en uno u otro sexo, o en un u otro modo, habrán de sufrirse en uno/a mismo, hasta aprender.

Finalmente, cuando aquí abajo ambos Rayos Gemelos hayan cumplido su Plan Individual, y hayan aprendido a ser armoniosos con todos los demás seres con los que compartió sus experiencias, Ellos, los Rayos Gemelos Originales se unirán en una Grandiosa Ceremonia Celestial de Unión Eterna, para el desarrollo de sus Cometidos Divinos Futuros.



¡NO OLVIDEN QUE ESE ES SU FUTURO VERDADERO!



Cuando los seres humanos perdieron el rumbo en la llamada '**Caída**', a causa de un contagio llegado del exterior, casi nada explicado, hubo que activar los órganos sexuales e incluso enseñarles su uso, para la creación de cuerpos humanos, necesarios para las almas que necesitaban continuar su evolución.

Hasta entonces no fue necesario el sexo, ni se conocía su uso, porque antes de la '**caída**' los cuerpos se creaban mediante **Energías Divinas Masculinas y Femeninas** emitidas o enfocadas por la pareja humana de entonces **en un punto fijo, dentro de un Templo apropiado**, donde aparecía el cuerpo para su hijo o hija deseado, de unos dieciocho años aproximadamente. **Así sigue ocurriendo en los demás planetas de este Sistema Solar.**

Tener pareja estable es algo vital y básico en muchos sentidos, primero por los hijos, su cuidado y desarrollo lo más sano posible; después por la compañía, el apoyo y hasta los roces de carácter, porque a veces son el yunque donde templamos algunas facetas que lo necesitan. También por la



armonía, el cariño y las caricias, que se agradecen, necesitan y confortan, ya que son un gran apoyo aquí abajo, *(no exactamente ni mucho menos las de las pasiones desenfrenadas)*, mientras individualmente se van logrando controlar otros defectos de conducta, verdaderamente más graves que el mal uso del sexo, a los que a veces ni se les presta la atención debida, ni se valoran como tales.

Es decir egoísmos, brutalidades, crueldades, críticas, daños de toda clase, desarmonías e injusticias de todo tipo con los demás seres humanos etc., etc., etc.

Cuando muchos de esos otros defectos estén bajo control, podría entonces iniciarse la etapa de la independencia del sexo, pero lográndolo mediante la emisión sincera de decretos *(oraciones poderosas)* que nos liberen por igual de esa actividad a nosotros y a nuestra pareja.

Dicho esto inicialmente, voy a añadir alguna otra cosa más, aunque puede ser o no útil a quien lo lea.

Cuando se busca y encuentra la información que puede liberarnos después de incontables vidas de andar un camino desviado del que realmente lleva a Dios, -nuestra Presencia I AM-, el ser humano consciente *tiende a querer barrer sus malos hábitos prácticamente todos juntos y de golpe*; y se pone a ello con mucho ahínco para lograrlo; *hasta que descubre que es más complejo y difícil de lo que esperaba*, y puede desanimarse.

¿Tiene que ser eso un problema, o algo que deba desanimarle o apartarle de ese buen propósito?

La Presencia I AM, lleva tiempo inmemorial esperando el comienzo del cambio de su *'instrumento humano de servicio'* y conoce sus dificultades mejor que uno mismo; y



nunca le metió presión ni prisa, ni le impuso un tiempo record de cambio.

Más bien deja que lo vaya logrando poco a poco y sin tensiones, según sea su capacidad. Nunca se logra con estrés ni desarmonía, porque las energías para decretar sirven de poco si están cargadas con esa tensión, preocupación y descorazonamiento.

El Gran Gautama Buda, Señor del Mundo, siempre enseñó el Camino del Medio, para lograr un objetivo. Ni por poco ni por mucho. Lo poco es indolencia y falta de propósito, lo otro es extremismo y fanatismo.

Si uno decreta con fe a su Presencia I AM, que le libere de algún defecto que todavía tiene y practica, llegará un momento en que ese defecto se diluirá y desaparecerá de su vida casi sin darse cuenta.

Pero si contrariamente es su voluntad humana la que lo pretende, a base de imponerse disciplinas rígidas, es como si estuviese creando una presa o embalse, que al irse llenando con deseos incumplidos, termina reventando violentamente por la acumulación de esos deseos insatisfechos.

Eso pasa en cierto grado con curas, monjas, monjes y demás, que se han sujetado a un voto de castidad o celibato, **pero con sus deseos secretos no realizados**, o bien hacen daño invisible a otros muchos seres humanos emitiéndolos silenciosamente a la atmósfera planetaria, **o les llevan directamente a abusar incluso de niños o jóvenes del mismo sexo**, tal como se descubre en las filas católicas de hoy día.

La civilización actual nos ha educado bajo fuertes tabúes y ocultaciones o prohibiciones, deformando, más bien que formando, las mentes humanas, con la idea de que los



genitales de hombres y mujeres, y los pechos de estas últimas, son algo pecaminoso o sucio, creados quizá por un demonio o algo así, **cuando en realidad son una Creación Divina de Ingeniería Superior**, para sustituir una carencia o prestar un servicio que no se precisaba en el principio.

Bajo prohibiciones de todo tipo, gubernamentales o religiosas, se evita que sean vistos incluso, y mostrarlos se considera pornográfico. ¿Es realmente así?

¿Tiene acaso defectos o algo vergonzoso lo que creó Dios? Porque el ser humano **NO CREÓ NADA DE ESO**. Le es dado, y malamente se le instruye ahora cuál es su función verdadera y única para la cual se activó.

Y ocurre como con toda ocultación y prohibición; se desmadra y magnifica, practicándose lo contrario a lo pretendido, descalificando aún más lo que originalmente no es malo en sí mismo **sino su uso inadecuado**.

Pero ¿cómo y quién determina eso? Porque son muy chocantes las siguientes incongruencias de una aparente falsa moral:

Porque, por ejemplo, **en el caso de las manos**, se pueden usar diariamente para, **"acariciar o ayudar en cualquier sentido"**, pero también se usan para:

.-Pegar, torturar, disparar a matar, firmar sentencias de muerte, firmar declaraciones de guerra, firmar desahucios, condenas, etc., etc., etc.

Aunque paradójicamente ninguna religión condena las **'manos'** como pornográficas o indignas de verse, por nada de eso **"que no es bueno"**.



Como tampoco se condena el **cerebro**, ni la **mente** ni el **intelecto**, puntos de origen de la mayoría de esas **desgracias...**

Las prohibiciones parecen ser incongruencias y paradojas de mentes humanas **extremistas o fanáticas**, totalmente contrarias al **Espíritu Divino de Amor Infinito**, que nos dio el "**libre albedrío**", y lo limitan creyendo defender la moral, y a Dios.

¿A qué moral defienden? ¿A qué Dios? ¿Cumplen ellos lo que imponen a otros?

Intentar educar mejor, con la Verdad Total y gradualmente... sería el inicio de un cambio posible, que podría regenerar las actividades sexuales desviadas que ahora se tratan de cortar, porque las prohibiciones en curso no lo dan logrado, sino que las agrandan.

No estaría de más reflexionar algo sobre lo que ocurrió con la "Ley Seca" Americana...

Finalmente, dicho todo eso, es deseable que lo que uno haga o decida hacer a lo largo de esta vida humana, **sea hecho dentro del mayor discernimiento, armonía y paz posible**; y si se equivocase sin tener un propósito expreso de dañar a nada ni a nadie, quizás alcance igualmente la meta tan deseada, porque el error mayor al hacer algo, **estriba en el propósito bueno o malo por el cual se hace**, y no por los **medios usados**, ni por lo que crean o impongan otros seres humanos con la fuerza opresiva de su poder temporal.

Desde el Cielo ni juzgan ni condenan, sólo ayudan.



¿Quienes son esos seres aquí que prohíben y condenan a los demás por la fuerza o coerción y no cambian a una educación completa, integral y correcta?

Ayudémonos a nosotros mismos también sin condenarnos, porque de momento ya sabemos que aún no somos totalmente perfectos... cierto.

Pero sigamos haciendo el camino hacia una mayor perfección con la mayor armonía posible, porque ahora tenemos ya todas las herramientas necesarias a mano, que millones de otros seres humanos no tuvieron antes, ni aún conocen todavía.

Las personas que se mueven en este contexto o buscan la Verdad, -que existe- saben que todavía está muy sepultada por los intereses creados que intentan que no se haga popular ni conocida por las masas.



Dicho todo lo anterior, cuya claridad puede que les haya sorprendido aunque no agradado, invito amablemente a todo aquel que encuentre este cuaderno o la página web que lo contiene, que valore lo que avanzo en este artículo, porque es un privilegio que su parte Divina le pone delante gratuitamente y en bandeja, para su bien, aunque tan sólo haya entrado en él por una aparente curiosidad '**casual**'; porque lo sepan o no:

Las casualidades no existen en nada de lo que ocurre en el Cosmos.

Y esta página web, donde encontraron esta información, se creó para dar cabida a cuanto pueda ayudar a todos los seres humanos, que hablen o entiendan el español, con un lenguaje ¡Más Claro que el Agua!



Amorosamente,

The Priest of the Wissahikon

¡El Conocimiento puede hacerles libres!

Informaciones relacionadas entre sí:

**MÁS CLARO QUE EL AGUA
LA RAZÓN DE LA VIDA
MATRIMONIO Y RELACIONES**